
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月９日（月）、住民自治組織、ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ活動推進協

議会、民生委員児童委員、青少年育成市民会議、長寿会 

及び花いっぱい運動連合会の役員などが集まり、準備会の会則、役員などを

決定し、次回以降に運営方法などの協議を行うことになりました。 

〔馴柴地域コミュニティ設立準備会役員（敬称略）〕 

会 長 山岡唯男（佐貫１自治会長/馴柴地区長会会長） 

副会長 井川光男（馴柴長寿会会長） 

〃  北原和蔵（佐貫西口町会長） 

 〃  土屋義郎（青少年育成市民会議馴柴支部長） 

会 計 鈴木 龍（小通幸谷１区長） 

監 事 勝瑞和明（ ） 

 〃  野口宣二（ ） 
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コミュニティセンターの活動範囲（小学校区）で形成する地域コミュニティの活動をサポートする

ため、市では補助金による財政的支援と地域担当職員による人的支援の両面で協働を進めていきたい

と考えています。（詳しくは８月発行の政策情報誌「未来（あす）へ」第４号をご覧ください。） 

地域コミュニティ 

ＮＥＷＳ  

地域コミュニティ活動をサポート！ 

補助金交付と地域担当職員による協働を進めます。 

【地域コミュニティへ補助金を交付します】 

現在、住民自治組織（区や自治会、町内会など）へ交付する

地域づくり補助金とコミュニティセンターの予算（活動推進

協議会への補助金および講座の講師謝礼）を再編成し、地域

コミュニティへの補助制度を創設します。地域コミュニティ

が組織化された地区へはこれまでの決算額を踏まえながら、

地域力の向上につながるよう、財政的支援を行います。 

【地域担当職員を配置します】 

地域の実情やニーズを把握しながら、地域

の課題を解決するために、行政とのパイプ

役となる地域担当職員を地域コミュニティ

が組織化された地区から順次配置します。

（なお、地域担当職員はコミュニティセン

ターに常駐するものではありません。） 

         ７月２１日（土）、長山地区でも設立準備会が立ち上が

りました。今後、長山地区の地域コミュニティをどのよ 

うに設立していくか、設立準備会において検討を進めていくことになりまし 

た。       〔長山地域コミュニティ設立準備会役員（敬称略）〕 

         会 長 信夫利彦（ ）

         副会長 来栖 豊（ ）

          〃  田賀直樹（ ）

         会 計 車田 勇（ ） 

          〃  中山理子（ ） 

         監 事 渡辺昭司（長山長寿会会長） 

          〃  佐子川広一（長山中学校 PTA 会長） 
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【山岡会長】 

【信夫会長】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１０日（日）に第 2 回、７

月８日（日）に第 3 回の松葉小 

学校区コミュニティ設立準備会を開催しました。高

齢化や防災・防犯などを中心に地域の課題の洗い出

しが行われ、その解決につながるための組織づくり

に向けた議論が進んでいます。 

           ７月２２日（日）に第２回

川原代地域コミュニティ 

設立準備会を開催しました。また、新たに準備会委 

員に入地町自治会長が加わりました。話し合いの中 

では、川原代地区住民のニーズを把握し、今後の事 

業化を検討する上での参考とするため、住民の皆さ 

んにアンケート調査を実施し、地域の意見を聞いて 

みようということになりました。 

７月５日（木）に第 2回北文間地

域コミュニティ設立準備会を開催

しました。自治会活動が活発な南が

丘自治会の武手木会長、北文間コミ

ュニティセンター活動推進協議会

の梅原会長より活動事例を発表し

て頂き、その後、地域の課題などに

ついて話し合いが行われました。 

その結果「南が丘自治会で実施し

ている防災訓練や高齢者の移送サ

―ビスを北文間全体で取り組んで

みては？」、「旧小貝川の白鳥を地域

の宝として大切にしたい」など活発

な意見交換が行われました。 

           ７月１０日（火）に龍ケ崎小学校区内地域コミュニ

ティ設立準備会を開催し、以下のとおり役員などが 

決まりました。今後は竹中会長を中心に、防犯・防災と福祉の二つを柱に事 

業を検討していく予定です。 

〔龍ケ崎小学校区内地域ｺﾐｭﾆﾃｨ設立準備会役員（敬称略）〕 

会 長 竹中邦夫（上町上区長/推進協議会会長） 

副会長 宮本啓介（ ） 

 〃  名島富三郎（ ） 

会 計 菊池 孝（ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ推進協議会幹事） 

監 事 鈴木敏正（ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ推進協議会監事） 

 〃  野口金衛（ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ推進協議会監事） 

住民自治組織とｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ活動推進協議会の役員

を中心に、６月３０日（土）に第１回城ノ内小学校 

区ｺﾐｭﾆﾃｨ設立準備会を開催しました。準備会の役員はｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ活動推進協

議会の役員が中心となり、若松ｺﾐｭﾆﾃｨｰｾﾝﾀｰ長が事務局長に就任しました。 

会 長 黒田勝之（ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ活動推進協議会会長） 

副会長 石嶋 功（ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ活動推進協議会副会長） 

         〃  小坂勝好（ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ活動推進協議会副会長） 

会 計 仲村 力（ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ活動推進協議会会計） 

         〃  池田喜進（ ） 

監 事 小澤利幸（ ） 

         〃  馬場英夫（ ） 

 若松 豊（中里たつのこ邑長/ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ長） 
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！ 【竹中会長】 

松葉・川原代・北文間地区 話し合いが進んでいます。 

【黒田会長】 


